

La Bolivie investira 9 milliards et demi de dollars dans la compagnie des pétroles YPBF



La Havane, 5 janvier (RHC).- Le gouvernement du président Evo Morales a annoncé un investissement de 9 milliards 500 millions de dollars pour la consolidation de la compagnie nationale des pétroles boliviens, YPFB.

Sur son compte Twitter, Evo Morales a signalé que cet investissement a été programmé afin de garantir la croissance de l'entreprise pour 2025, année du bicentenaire de l'indépendance de la Bolivie.

Il a souligné que les revenus de la compagnie des pétroles sont passés de 674 millions de dollars en 2005 à 2 milliards 200 millions de dollars en 2018 malgré les faibles prix qu'accusent les matières premières sur le marché mondial.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/180324-la-bolivie-investira-9-milliards-et-demi-de-dollars-dans-la-compagnie-des-petroles-yxbf>



Radio Habana Cuba